
開催日 行事 時間 場所 対象者

毎週火曜日 伊勢すいすいクラブ（下記参照） 10：00～ 自治会館 1F 0歳から未就園児の親子

1月28日（土） 2023年度第1回評議員会 19：30～ 自治会館 2F 2023年度評議員

1月29日（日） 守山市長選挙の投票日 7：00～ 自治会館 1F 伊勢の有権者

2月 5日（日） 自衛・女性消防隊訓練（地震対策） 8：30～ 西浦公園集合 自衛・女性消防隊

2月16日（木） ミニミニサロン 9：30～ 自治会館 1F 75歳以上の方

2月19日（日） 自衛・女性消防隊 次年度役員選出会議 19：３0～ 自治会館 次年度 自衛・女性消防隊

２月26日（日） 友遊クラブ「遊びのひろば」 10時～学年ごと 自治会館 小中学生（申込制）

＊＊ 問い合わせ先：伊勢町自治会館（０７７－５８３－７８４９）日・祝日を除く 9：00～12：00 ＊＊

2023年1月15日 発行

●伊勢町の人口と世帯数 ※１２月３１日現在
👥人口総数：2,536人 （前月比 ＋15）
🏠世帯数 ：1,198世帯 （前月比 ＋14）

●発行 伊勢自治会
●伊勢町自治会館 電話・Fax 077－583－7849

＊コロナウイルス感染状況を踏まえ、予定変更の可能性があります。ご了承ください。＊行 予 （ ：守山市主催）守

詳細・予約受付は、ホームページで
⇒ https://suisuiclub.crayonsite.net/

毎週火曜日 10：00～ 下記日程以外は自由遊び
2月の自治会館清掃

（輪番制）

東2班2組
2/12（日）
午前９：００～

よろしくお願い致します

2/7：英語であそぼう

謹 賀 新 年

守

受賞 おめでとうございます

福祉協力員 小濵悦子様（西１班３組） 民生児童委員 清水美代子様（西２班５組）

多年にわたり地域福祉をはじめとする社会福祉の向上に寄与し、その功績が顕著であったこと
に対し、社会福祉功労表彰を受賞されました。ここに受賞の御祝いを申し上げますとともに、
今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

交通安全コンクール 伊勢自治会が優秀賞を受賞

12月3日㈯、守山警察署で守山野洲交通安全表彰式が開催され、伊勢自治会が表彰されました。



今シーズン一番の朝の冷え込みの中、当初の心配をよ

そに天候には恵まれ絶好の行楽日和となり３９名（内

小学生1名）の方が参加していただきました。近江八幡

の駅から八幡堀のコースの途中で資料館、旧伴家住宅、

旧西川家住宅に立ち寄り見学、昔にタイムスリップし

たような気分になりました。八幡山ロープウェイに

乗って頂上へ、遠くの山々がきれいに見えて眼下に近

江八幡市街や西の湖などが一望でき久しぶりに目の保

養になりました。参加者の皆様のご協力のおかげで楽

しく過ごすことができ、全員無事に帰着することがで

きました。

12/3
（土）

コロナ感染拡大の折ではありましたが、18名のご参加

を頂き感染予防に配慮し開催することができました。

まずは地域包括の方とDVDを見ながらの「守山プラス

体操」で体をほぐし、そして太陽グループさんによる

指体操、クイズ、おもしろ川柳、懐かしの歌と盛り沢

山の内容に笑い、楽しみました。午前中のみで昼食な

しの開催でしたが、サンタさんからのプレゼントもあ

り、笑顔あふれるサロンとなりました。

12/7
（水）

すいすいクラブに今年もサンタさんが来てくれまし

た！はじめはサンタさんに驚いて泣き出す子どもたち

もいましたが、クリスマスダンスは皆ノリノリでした。

サンタさんとの写真撮影では、お母さんたちの方が嬉

しそうでした！サンタさん、来年もすいすいクラブに

来てください！

12/20（火）
12/23（金）

自治会館でクリスマスイベントを開催し、87人の子供

たちが参加しました。今年も新型コロナウイルス感染

拡大防止のため『クリスマスをお家で楽しむプレゼン

ト渡し』として開催しました。集まらずに学年ごとに

時間を決めて、友遊委員とのじゃんけんにより賞品や

ジュース、お菓子などをプレゼントとして渡しました。

イルミネーションの点灯式も希望者で開催することが

できました。ご協力をいただいた皆様、ありがとうご

ざいました。

12/18
（日）

新しいごみ処理施設「もりやまエコパーク環境センター」を14名の方と訪れました。

熱回収施設やリサイクル施設のビデオ視聴をした後、環境センターの樋口様に不燃物

ごみ、粗大ごみ、空き缶、ペットボトル等を、破砕・選別により資源回収を行うリサ

イクル施設や管理棟等の施設を案内して頂きました。また、映像シアターによる炉内

体験やトリックアートも見学しました。その後、環境センターに隣接する交流拠点施

設に行き、市民温水プール、トレーニング室等も見学し、有意義な半日を過ごせたと

思います。今後、これらの施設が環境学習の場として活用されることを期待します。

12/20
（火）

炉内体験



自衛消防隊

防災と防火のために

自衛消防隊の概要、活動計画と実施実績を
簡単に紹介します。隊員は28名で、守山分
団の指導のもと取り組んでいます。隊員の
皆様との連絡は各班の班長が取りまとめて
います。コロナウイルス感染激増により活
動計画の半分も実施出来ない中、6月消火
栓・消火栓ボックス点検、9月小型消防ポン
プ操作訓練・放水体験、12月年末特別警戒
を実施しました。今年は2月に地震対策勉強
会とグラドン号で地震体験を計画していま
す。今後の課題は多くありますが取りまと
めて改善対策を練っていきたいと思います。

隊長 小濵 正一

友遊クラブ

子ども達と地域のふれあいを大切に

友遊クラブでは、小学生・中学生が、地域
の自然とのふれあいや地域の皆様との交流
など、豊かな実体験を通して感受性を豊か
にし、幅広い視点をもつ健全な青少年に育
つことを目標としています。引き続き、新
型コロナウイルス感染拡大防止のため恒例
の企画も工夫しながら縮小して実施をした
り、企画によってはやむを得ず中止という
形となっています。今後も状況を踏まえつ
つ、地域だからこそできることを考慮しな
がら取り組んでいきたいと思います。

会長 中村 佳子

すこやかサロングループ

今年も笑顔で！！

2022年は3年ぶりの第72・73回のすこや
かサロンを開催することができ、皆さんの笑
顔にお会いし、一緒に歌って、頭を使って、
体を動かして、楽しい時間を過ごすことが出
来ました。卑弥呼カフェの開催がまだですが、
臨機応変に対応して今年は開催を目標と思っ
ております。民生児童委員・健康推進員・福
祉協力員一同、皆さんの笑顔にお会い出来る
ことを楽しみにしております。

会長 倉本 良子

伊勢遺跡保存会

伊勢遺跡・史跡公園の活用に向けて

遺構展示施設の建設が進んでいます。完成
予想図も見えて来ました。今春の完成と秋
にはオープンの予定です。私達、保存会も
展示を目標に、ジオラマ模型の製作に取り
組んでいますので、ご期待ください。会員
の皆さん、遺跡地の管理作業ありがとうご
ざいます。今後、保存会の活動も遺跡地の
整備に伴い、新たな分野へ取り組みたいと
思います。新しい会員の加入も応募してい
ますので宜しくお願い致します。

会長 園田 耕三

女性消防隊

私にもできる防災

昨年は、心肺蘇生法訓練など新たな試みを企
画いたしました。残念ながら新型コロナウイ
ルス感染拡大の影響により開催できませんで
したが、明日から使える応急救護スキルを学
ぶ機会は、「私にもできる防災」の意識向上
に重要であると考えます。消防訓練だけにと
どまらず、応急救護や避難誘導などの防災訓
練も積極的に取り入れ、いざという時に一人
一人が行動できるまちづくりができればと思
います。

隊長 山本 優子

すいすいクラブ

子育ての仲間がたくさんいます！

昨年は、自由遊び・英語であそぼうに加え、
運動会やヨガなど新たなイベントを開催しま
した。運営にご協力下さったたくさんのママ
さん、ありがとうございました。コロナ禍で
も子ども達は元気いっぱい！こんな時代だか
らこそ、「気軽に遊びに、話に来られる親と
子の憩いの場」を目指して、本年も活動を続
けていきたいと思います。ご参加お待ちして
います！

会長 鶴長 由樹

文化クラブ

マスク無しの活動が出来ることを願って

昨年の活動は「手芸教室」と「寄せ植え」を
行いました。感染予防をしながら短い時間で
の作業でしたが、皆さんと楽しいひと時を過
ごすことが出来、良かったと思っています。
今年は、マスクをしないでも活動していける、
そんな１年になればと願っています。

会長 山川 まきこ

わくわくクラブ

２０２３年に期待して

「わくわくクラブ」では、本年も引き続き伊
勢町に在住の高齢者の生きがい・仲間づくり
に健康・日々の感謝のもとに2023年の計画
を進めたく考えています。一刻も早いコロナ
禍の終息を望みたい所です。早く元通りにな
り、みなさんと笑顔で活動をしたいと念じて
いる日々です。また高齢者の新規加入をお待
ちしております。

会長 竹村 昇

エルダー婦人会

良き年でありますように

エルダー婦人会は昨年も月２回の「グラウン
ドゴルフ」と年２回の公園の清掃活動を行い
ました。ひさしぶりの顔合わせに話もはずみ、
笑い声も響きました。今年も元気に参加でき
ることを、そして他の活動もできることを
願っています。みなさんにとってこの一年が
良き年でありますように。

会長 大角 美雪

中学地域委員会

本来の活動が出来る日を願って

いつも子ども達のために地域の皆様にはご
協力いただきありがとうございます。新型
コロナウイルスによる影響が続いており、
なかなか思うような活動をすることが難し
い状況にありますが、子ども達にとって良
い環境の中で少しでも今までのような活動
が出来るようになればと思っております。
本年も中学生の活動を見守り下さいます様、
よろしくお願いいたします。

委員長 高寺 葉子

赤十字奉仕団守山分団伊勢班

つながり・支えあい・行動する

赤十字奉仕団は、人道的な活動を実践し共
に支えあい安心して生活できる地域づくり
のため活動するボランティア組織です。昨
年もコロナ禍の中、活動は残念ながら出来
ませんでした。又伊勢奉仕団員の高齢化が
進み、存続があやぶまれております。奉仕
団に賛同されます方、男女を問わず心より
お待ちしております。

班長 竹村 洋子

社寺委員会

伝統行事の継承を

社寺委員会は皇大神社の伝統ある神事の継
承を担い、また永願寺の法礼行事のお手伝
いをしております。皇大神社、永願寺とも
に古い歴史があり、年間通じての古式豊か
な諸行儀を、コロナ禍においても昨年に引
き続き、粛々と行ってまいります。伊勢の
歴史を維持していくには皆さまのご支援ご
協力が必要と考えます。どうぞよろしくお
願いいたします。

委員長 園田 進二

子ども会

笑顔あふれる子ども会に♫

地域の皆様、いつも子どもたちを温かく見
守って頂きありがとうございます。昨年もコ
ロナ禍の為、思うような活動をすることがで
きず、残す行事も送別会のみとなります。何
とか最後の行事が無事に行われるよう願うば
かりです。今年こそは‼子ども達の笑顔がた
くさん見られるような一年になりますように。

会長 松岡 雪子

各種団体より
新年のご挨拶

謹んで新春のお祝いを
申し上げます 2023年



— お断り — 本文中敬称を略させていただきました。ご了承ください。

第4回 評議員会

12月17日（土）12月３日（土） 12月28日（水）～ 30日（金）

２０２２年度第４回評議員会が１２月１７日㈯１９時３０分から開催され、下記の案件に
ついて審議が行われました。

１．伊勢町墓地ブロック塀改修工事について
⑴ 墓地のブロック塀（10段積み）が市道に面して設置されているが、耐震対策もなく非常に危険

な状態であることから、改修整備をすることについて了承を得た。
⑵費用負担については伊勢町、阿村町の共同墓地であることから、費用按分とする。整備費用は

約120万円で市からの補助が80万円、残り40万円を伊勢町及び阿村町で按分し、伊勢町の負担
は20万円程となります。

２．執行残予算の基金への積立について
コロナ禍のため、遺跡まつり、研修会等事業の中止や縮小による未執行予算を自治会施設管理基金に
積み立て、自治会館建替資金等に充当することについて了承を得た。

３．2022年度第三四半期（３月～１１月）一般会計決算報告
⑴収入の部 自治会費 4,455千円、守山市自治会交付金1,718千円、まちづくり活動交付金

1,409千円、自治会応援報償事業費370千円、資源回収報奨金446千円が主な収入です。
⑵支出の部 各種団体及び事業活動推進費2,195千円、自治会施設運営費2,019千円、環境維持

整備費227千円、神社祭礼費131千円が主な支出でコロナ禍により行事が中止や縮小となり、
昨年同様支出は減少傾向をたどっております。

２０２２年度一般会計第三四半期収支報告（３月１日～11月30日） 【単位：千円】

項 目 予 算 実 績 予実対比 備 考
収 入 12,120 10,756 △1,364 自治会費、市交付金等
支 出 12,120 5,021 7,099 事業活動推進費、清掃美化等

４．2023年度・2024年度自治会長選出について
自治会長候補者の公示結果について報告（公示期間 2022年11月19日㈯～12月10日㈯正午）
公示期間中、立候補及び推薦候補者の届け出はなく、その結果2023年度評議員の中から互選で自治
会長候補者を決定。

５．自治会館事務員の公募結果について
自治会だより９月号で2023年度からの新規事務員の公募を行った結果、西２班の山本沙苗様に決定
し、１月から３月までを引継ぎ期間として勤務していただきます。

６．防犯灯の設置報告
防犯灯５ヵ所（東班・北班各々１ヵ所、西班３ヵ所）を設置しました。

大宝神社での年末清掃作業に参加

しました。

僧侶が各戸を回り施しを受ける行

事『托鉢（たくはつ）』が行われ

ました。

12/28からの3日間、恒例の自衛・女性消防隊による年末特別夜警警戒

を実施いたしました。年末年始は特に火気の取り扱いが増え、また多忙

による不注意から火災や施錠忘れが発生しやすいと言われます。消防隊

の活動が防災防犯対策の一助となれば幸いです。


